



Indienabenteurer im Rollstuhl

«Gute Erfahrungen mit Gedankenruhe und Meditation», schreibt Walter Beutler am 18. Februar in seinen Blog. Im südindischen Auroville, einer Planstadt aus den 70er-Jahren, beginnt 2009 die dreimonatige Reise des Basler Autors und Übersetzers durch Indien. Im Kulturpunkt stellt er seinen Reisebericht «Mit dem Rollstuhl ans Ende der Welt» vor.

Kulturpunkt im Progr, Bern. Mi., 30.11., 20 Uhr

Mit dem Rollstuhl ans Ende der Welt

Walter Beutler liest aus seinem Buch und spielt Gitarre. Anschliessend Gespräch. <http://agenda.kulturpunkt.ch>

KULTURPUNKT IM PROGR,
SPEICHERGASSE 4. 20.00 UHR